



Check our website

## أول الكلام

# One year later

في سنة واحدة أصدرنا 12 عدداً وحررنا 720 صفحة وكتبنا ثلاثة ملايين وستمئة ألف كلمة .

في سنة واحدة الكاميرا رصدت أكثر من أربعة آلاف صورة.

في سنة واحدة كنا نعمل يومياً 17 ساعة أي بمعدل ستة آلاف ساعة في السنة.

وفي سنة واحدة كانت عيوننا تنام فقط خمس ساعات كل 24 ساعة في سنة واحدة اختصرنا الزمن وأصبح عدد قراء لبيانون تايمز يفوق الخمسة والعشرين ألف قارئ نظراً لإصداراتنا المتلاحقة والمنتظمة ولتوزيعنا المنتشر على جميع الأراضي في هيوستن تكساس وخلال موقعنا الإلكتروني.

في سنة واحدة أصبحت لبيانون تايمز مرجعاً للجالية وأصبحت عائلتها كبيرة بالمحبين فقد اختصرت الزمن بالكلمة بالمصداقية والشفافية وهذا النجاح أرفعه لكل من حرر في المجلة، لكل قارئ لكل معلم فهم أصحاب المجلة ونحن عيونهم الساهرة لنقدم لهم في كل عدد أطباق شهية مليئة بالأخبار والريبورتاجات لبيانون تايمز أصبحت عن جدارة جسر بين الجالية العربية والمجتمع الأميركي

وأخيراً لبيانون تايمز تقدم في كل عدد عيوننا للقراء ونشكرهم لأننا نستعير عيونهم.

نبيل حباقي

### President Editor

Nabil Habbaki Lebanon.times@yahoo.com

### Editor Chief

Julia Nader Lebanon.times@yahoo.com

### Public Relations

Ousama Bachachi Lebanon.times@yahoo.com

### Political Public Relations

Saleem A. Jaoude

Laudy Yazbek

### English Editing

Tony Choufati

Hiba Elroz

### Photo , Graphics, Creative & Art Design

Julia Nader

### Mailing Address

8989 Westheimer Rd. #126 Houston TX 77063

Website : [www.lebanontimesmagazine.net](http://www.lebanontimesmagazine.net)

Contact Us For event coverage

Tel : ( 713) 961-1700 / Fax: (713) 961-1701

### Advertising:

Faten Ajaj

Cell : (832) 552-8438 / Tel: (713) 961-1700

Email : [lebanon.times@yahoo.com](mailto:lebanon.times@yahoo.com)

OHIO : Abdallah Mina / Tel :216-299-4880

### Our office Lebanon

Jaky Merhej +961 3 683875

Joseph Chartouni 3 320208

Ziad Abi Akar +961 3 941212

Marlene Nader +961 1 216857



من الأرز تأتي رائحة أفران الأرز

مناقيش - معجنات - شاورما - حلويات

***Best quality in Houston***

Cedars Bakery



افران الأرز

8619 Richmond Ave # A / Houston , TX 77063

TEL : 713-706-4141

[www.CedarsBakeryHouston.com](http://www.CedarsBakeryHouston.com)

# New City-Sponsored Smart Phone App Helps Job Market

By Annise Parker

A great city is many things. And it starts with opportunity. My economic philosophy is simple: I don't believe in trickle down, I believe in building up.

To that end, I am proud about two announcements that can help small businesses. The first is the launch of a new citywide online platform to help Houstonians find jobs and help employers quickly find qualified applicants to fill openings. "Tweetmyjobs Houston" uses innovative technology to combine the popularity of social media and the convenience of a smart phone application. The free service already has more than 150,000 Houston job postings from entry level to senior level corporate positions.

Houston is the biggest economic success story in America, but the best can always get better. This free and user-friendly online tool is the new way to find a job and hire in Houston. It will greatly simplify the hiring process, providing any employer, regardless of size, with the same fast and free access to the best and brightest recruits available. Likewise, job seekers will have instant and direct access to thousands of jobs via Facebook, Twitter, email or their mobile phone. It's possible to walk down the street and view on your smart phone all the jobs available in your immediate proximity. This is truly a game-changer for Houston.

Tweetmyjobs Houston is available at [www.houston.tweetmyjobs.com](http://www.houston.tweetmyjobs.com) or in the application store for your mobile device. Just push a button to find jobs or to post a job listing to every corner of the digital landscape. The unique integration with Twitter and Facebook allows job seekers to receive job notifications via text message, email or through social media. It's also possible to see if Facebook friends are connected with the hiring company.

The online platform will allow the city to track the number of residents pursuing job opportunities, the type of positions being sought, the level of position and the industries in which job seekers want to work. It will also be able to show the number of jobs employers are posting over time as well as the type, industry and location of available opportunities.

Tweet My Jobs, Houston is being funded through a \$350,000 grant from the Houston Housing Finance Corporation. It will be administered by the City's Office of Business Opportunity.



# One Year Later

## خلي عينك على الليبانون تايمز شمعة انطفأت.. شموع أضيئت..



خلي عينك  
**KEEP YOUR EYES**  
**ON**  
VOICE OF THE COMMUNITY  
**LEBANON**  
TIMES

الفينيقي والسجاد الأحمر على المدخل



القهوة العربية



وفي 17 أيار انطفأت شمعة العيد وطويت سنة لندخل سنة جديدةً، وأيادينا متشابكة، من رئيس التحرير نبيل حباقي إلى مديرة التحرير جوليا نادر إلى العلاقات العامة أسامة بشاشي إلى أسرة التحرير سليم أبو جودة، طوني شويقاتي، لودي يزيك، فاتن عجاج وهبا الرز ولما لا فبالإتحاد قوة.

ليلة 17 أيار وضعنا القمر على الرف وكان يقف على مدخل صالة  
**Chateau Crystale**

حصان متمرد وبقربه فينيقي حاملاً رمحه وآخر يقدم القهوة العربية مع حب الهال بالسروال والصدريّة المقصبة والطربوش الذي يحمل الأرزّة اللبنانيّة وابتداء الحضور والمدعوين بالوصول وعلى رأسهم رجال الدين من كل الطوائف، والرسميين في المؤسسات الحكومية الأميركيّة، إلى القناصل العرب العاميين المعتمدين في هيوستن إلى السلك القضائي الذي جاء خصيصاً من دالاس، إلى الصحافة المحليّة الأميركيّة محطة 713News، إلى الصحافة الكنديّة، إلى الأحباء والأصدقاء من الجالية اللبنانيّة والعربيّة الذين هم أصحاب الدعوة.

في البداية كان الإستقبال على إيقاع عزف الموسيقىار أسد بابل "زبير العوادي" ومن ثم استعراض الأعلام الأميركيّة مع النشيد الوطني اللبناني بصوت جورج دكوار ثم النشيد الوطني الأميركي بصوت Uneeda Harris.

ثم اعتلى المنبر نبيل وريتا جبران الإعلاميين الذين قدما الحفل بأسلوب ثقافي مميز فلهما كل التقدير والاحترام، وعلى إيقاع أغنية زينوا الساحة والساحة لنا دخلت الفرقة الفولكلورية برقصة زفة العروس وباللباس التراثي التقليدي وبلعبة السيف والترس وبالزلزلا غيط ولما لا فالعروس هي ليبانون تايمز ماغازين ودامت زفة العروس حوالي ربع ساعة بين تصفيق وإعجاب المدعوين.

ومن ثم وصلت السفينة الفينيقيّة بطول 130 أنش بعرض 80 أنش التي انطلقت من شواطئ البحر الأبيض المتوسط لتصل إلى هيوستن حاملة الأحرف الأبجديّة والصباغ الأرجواني ليترجل منها شابين فينيقيين احدهما يحمل لغة الشعوب أي الأحرف الأبجديّة والأخر الصباغ الأرجواني.

# One Year Later



زفة العروس



السفينة الفينيقية

الصباغ الأرجواني

الأبجدية الفينيقية



ومن ثم أعلننا نبيل وريتنا عن المزاد العلني لكتاب جبران خليل جبران ، وهو كتاب تاريخي يعود طبعه إلى 1937 وهو النسخة الأصلية رقم 36 وكان من نصيب الدكتور جورج نصار وعقيلته أمل نصار ومن ثم اعطى المسرح الدكتور مسعد غانم وعقيلته الطيبية آيرين غانم ويحي أبو بكر لتقديم وصلة من الموسيقى الشرقية المتنوعة على القانون والعود والدربكة .

ومن ثم توالت شهادات التقدير للليبانون تايمز من Mayor Annise d. Parker من الشريف

Adrian Garcia sheriff Harris county ومن

Sheila Jackson lee member of congress

كما قدمت الليبانون تايمز بدورها دروع التقدير إلى كل من أعضاء شعبة في طريقها في بداية التأسيس وهم:

الشريف أدريان غارسيا - القنصل العام للمملكة العربية السعودية سلطان العنقري - القنصل العام لدولة قطر فيصل عبدا لله آل حنزاب - القاضي مايك فرحات - د حسن شحادة - سهام حبيب- أسامة بشاشي - احمدصالحه - بيارصهيون- سلوى شويقاتي لودي يزيك- د جوزف ابو سليمان- سليم ابوجودة سميح بعقليني- سميرحنوش-علي ظاهر- حيدر عاصي.

وبعد التكريم قدمت فرقة الدبكة رقصة ثنائية لبنانية تراثية، كما أعلنت نتائج Raffle وتم تقديم 30 بالمائة من مدخولها إلى إمراض السرطان. و20 بالمائة من Silent Auction لمرضى M.S. ونهايتها مسك مع المطرب يوسف المغربي الذي ألهم باحة الرقص بأغانيه حتى ساعات الفجر وهكذا أطفئت شمعة العيد لتضاء شموع جديدة وقبل أن ننسحب أنزلنا القمر عن الرف.

شكراً للثنائي الفعال الذين كانا الفعالين للحفل وهما نبيل وريتنا جبران في لباقتهما وثقاقتهما وشكراً أيضاً لفريق الليبانون تايمز من طوني شويقاتي إلى سليم أبو جودة إلى لودي يزيك إلى هبا الرز إلى هديل العبيدي إلى فتن عجاج إلى ماري جو صهيون إلى ايفي سلغادو إلى مهى الشيخ إلى روبي ويوسف يوسف وباسل شاهين .

وأخيراً شكر خاص إلى كل من شارك في فرحة الليبانون تايمز في حفلها السنوي لأن الورد كان على الطاولات وعلى الكراسي كمان.

# One Year Later



تكریم من الشریف غارسیا



إستعراض الأعلام



شهادة تقدير من Mayor Annise Parker



شهادة تقدير من Sheila Jackson Lee



Uneeda Harris والنشيد الوطني الأميركي



جورج دكوار والنشيد الوطني اللبناني



كلمة رئيس التحرير نبيل حباقي



Heart of Byblos Ensemble



زبير العوادي



زفة العروس

# One Year Later



تكريم القاضي مايك فرحات



تكريم القنصل السعودي سلطان العفري



تكريم القنصل القطري بشخص نائبه علي البادي



تكريم سلوى شوفاتي



تكريم اسامة بشاشي



تكريم سهام حبيب



تكريم بيار صهيون



تكريم سميح بعقليني



تكريم سليم ابو جودة



تكريم حيدر عاصي



تكريم علي ضاهر



تكريم سمير حنوش

# One Year Later



نائب القنصل القطري علي البادي



تكريم لودي يزيك



تكريم د. جوزف ابو سليمان



الشريف غارسيا و William Miller



الشريف غارسيا ومديرة التحرير



الشريف غارسيا والقنصل السعودي



الثنائي نبيل وريتا جبران



الشريف غارسيا وايلى مجاعص



الشريف Stephen Morris ,Shauna Dunlap



مشهد عام من الحفل

# One Year Later



إمام مسجد الفاروق السيد محمد والآباء غبريال كرم وجيمس شديد من الكنيسة الأرثوذكسية



القاضي فرحات ود.ابو سليمان وعقيلته ريتا

Andy Liu & Shzhzad Khattak

Stephen L. Morris



د.جورج وكلودين بطرس وسهام حبيب

القنصل السعودي وابلي مجاص



عبد الاله القادري ووديع الحاج

عماد الرز وعقيلته زيزي وكريمته هيا

# One Year Later



سهيل وشيرين غاوي



صوفيا مفرج ووالدتها فيكتوريا



د. جورج نصر وعقيلته امل



طوني وسلوى شويقاتي



حيدر عاصي وعقيلته شريفة



د.نزار شرف الدين وعقيلته هالة



بيار ولودي يزبك وماري الأشقر



طاولة سمير حنوش



د.مازن سيجري، علي ولوسيرو ضاهر وبيديع وتافيتا باز



ابراهيم وماريا عبيد، جورج كعوار وعقيلته وهديل

# One Year Later



القنصل العنقري يوقع على العلم



د.بيار وفاديا خوري يوقعان على العلم



انطوني شوفاتي وميغان



سعد وجانيت الشعار، د. ايلي وهيام ابو خليل، سميح ودوللي بعقليني وجورج وهدي



د. هاشم وعقيلته وكريمته، نبيل وليندا هيديموس وجلال خانلو



د. مسعد وأرين غانم



طاولة القاضي مايك فرحات



سام وكلود حبابي، جاكى فاخوري، سلوى وأنجي شوفاتي



سليم ولينا ابو جودة



الحاج نقولا رحال والأصدقاء

# One Year Later



20% لمرض M.S.



30% لأمراض السرطان



عماد الرز يقدم تذكرة السفر الى بيار صهيون



ماري جو صهيون



بيار وايرينا صهيون



هاتي قطب وعلي ولوسيرو ضاهر



سعد وجانيت الشعار



الرقص على الحلبة



سميح ودوللي بعقليني



كوثر وسالم طنوس وسعيد وفاتن سنداوي



الأحباء يشاركون في قطع قالب الكاتو



صبايا الليبانون تايمز واناقة Chique Boutique

Looking for pure elegance and sophistication

BOOK YOUR NEXT SPECIAL EVENT AT

“Houston’s Premier Wedding and Events Facility”

# Château Crystale

Two Grand Ballrooms to choose from and can accommodate party of 50 to 500 Guests



**Chateau Crystale**

**Ballroom & Conference Center**

**2517 South Gessner. Houston, Tx 77063**

**Phone: (713) 532 - 4070 Fax: (713) 532 - 4069**

**Email: [weddings@chateaucrystale.com](mailto:weddings@chateaucrystale.com)**

**Check us out on Facebook too!**

**[www.facebook.com/chateaucrystale](http://www.facebook.com/chateaucrystale)**



# محمد عباس أول لبناني إلى القمر

التصويت للمشاركين العشرين في المسابقة عبر الانترنت وبذلك سيكون عباس أول لبناني يذهب في رحلة إلى الفضاء فيما السياسيون في لبنان عاجزون على انجاز قانون انتخابي وعاجزون عن فرض الأمن، وعاجزون عن الارتفاع عن الأرض حتى في تفكيرهم.

وفي اتصال مع رئيس بلدية كوثرية السيد علي محمد موسى حيث يتلقى اتصالات عدة تسأله عن ابن بلدته الفائز برحلة إلى الفضاء فقد صرح رئيس البلدية بأنه خبر مفرح احدث ضجة في القرية الجنوبية وهي فخورة بابنها البار.

أما والد محمد عباس (علي عباس) الذي تبلغ بسرور وفرح نبأ اختيار نجله في المسابقة العالمية فقد قال هذا اعتزاز للبنان لأن كل مغترب سفير لوطنه وابني محمد سفير لبنان إلى القمر كما اهدي نجاح ابني إلى بلدي لبنان.

منذ صغره كان محمد عباس يحلم بالوصول إلى النجوم وتحقق حلمه.

محمد عباس غادر وطنه وهاجر كما هاجرت الأدمغة اللبنانية إلى الخارج، فوجد نفسه في ألمانيا بعد أن طوى صفحة الحرب اللبنانية. وفي ألمانيا وجد محمد عباس فرصة للعمل خلال مؤسسة أكاديمية لانجاز أطروحة الدكتوراه في علم الفضاء.

محمد عباس ابن كوثرية السيد الجنوبية في لبنان انهى دراسة الماجستير في الولايات المتحدة الأميركية بعد أن تخرج من قسم الفيزياء في الجامعة الأميركية في بيروت.

محمد نجح بالمرتبة الأولى في مسابقة AXE APOLLO SPACE ACADEMY

التي جرت بالتعاون مع وكالة ناسا. أما الجائزة هي المشاركة العلمية في رحلة إلى الفضاء حيث جرى



## Mohammed Abbas, The first Lebanese to the Moon

Since an early age Mohammed Abbas dream was to strive to the stars, and his dream came true.

Mohamed Abbas left his homeland and emigrated as all other notable Lebanese have done before him, so he chose Germany after he turned the page of the Lebanese war.

In Germany, Mohammed Abbas found an opportunity to work in an academic institution to complete his doctoral thesis in astronomy.

Mohammed Abbas son of 'Kaouthariyet Es Siyad' in southern Lebanon obtained his master's degree in the United States after he graduated from the Department of Physics at the American University in Beirut.

Mohammed earned the first prize in a contest at **AXE APOLLO SPACE ACADEMY** which took place in cooperation with NASA.

The award was participating in a scientific trip to space by voting through the internet to twenty winning competitors.

Being one of the twenty winners, Abbas would be the first Lebanese to go on a trip into space while politicians in Lebanon are unable to reach agreement on an electoral law and are incapable of enforcing security, and are unable to rise one inch above the ground, even in their thinking.

In a telephone conversation with the mayor of 'Kaouthariyet Es Siyad' Ali Mohammed Musa, who has been receiving several calls asking about the son of his hometown the winner of a trip to space, the mayor has stated that this delightful news is the latest buzz amongst the southern villages who are proud of their prodigy son.

Ali Abbas the father of Mohammed Abbas, which had the pleasure and joy in receiving the news of the selection of his son in the international competition, said: *"This a pride to Lebanon because the all expatriate is an ambassador to his country and his son Mohammed is Lebanon's ambassador to the moon as I dedicate my son's success to my country Lebanon."*

# Joe Myers TOYOTA



**Kamil Nasrawi**

Cell : 281-222-0714

كامل نصر اوي

في خدمة الجالية العربية

19010 N. W. Frwy Houston ,TX 77065

Tel : 281 -222-0714 / Fax : 281-897-8038

Email : kamilnasrawi@yahoo.com

ALL MAKES / ALL MODELS / NEW & USED CARS

# SHAWARMA KING



Lebanon Times

[www.shawarmakingonline.com](http://www.shawarmakingonline.com)

3121 Hillcroft at Richmond, Houston ,TX 77057 Tel :713 784 8882 / Fax : 713 784 0686



## الفلستينية إقبال الأسعد أصغر طبيبة في العالم

### أشكر لبنان ودولة قطر

للتمكن من المشاركة في امتحانات البكالوريا الرسمية .  
أمّا عن رحلتها إلى قطر فقالت إقبال: حينما أنهيت  
الثانوية دعاني وزير التربية آنذاك خالد قباني وكرمني  
ووعدني بتأمين منحة دراسية لي واستطاع الحصول  
على منحة درست بموجبها موضوع الطب العام في  
قطر.

وتحظى إقبال باهتمام كبير من عائلتها فقد تناوب أهلها  
على مرافقتها في قطر ومساعدتها، وعن تخصصها  
بالطب تحديداً تقول إقبال: منذ كنت صغيرة وأنا أطمح  
أن أصبح طبيبة واسعة الآن لإكمال دراستي فقد  
قررت أن أصبح طبيبة أطفال لذلك سأسافر في شهر  
حزيران إلى الولايات المتحدة الأميركية لإكمال دراسة  
الاختصاص هناك في كليفلاند كلينيك في ولاية أوهايو.

وتضيف إقبال بأن الفضل يعود إلى ربي وإلى الوالد  
محمود الأسعد فأهلي قدموا لي كل الدعم أمّا عن  
القضية الفلسطينية فقالت إقبال انا سأكون خادمة  
لوطني فلسطين واطمح أن أعود طبيبة لأخدم شعبي  
الفلسطيني وكل إنسان محتاج كما اطمح إلى تأسيس  
عيادة لأهالي المخيمات .

ويبقى شكري العميق ومحبتي للبنان ولدولة قطر.

كرم الرئيس اللبناني ميشال سليمان الطبيبة الفلسطينية  
إقبال الأسعد أصغر طبيبة في العالم، وهي في ال 20  
من عمرها بسبب تفوقها المميز، وكتبت عنها موسوعة  
غينيس منذ 6 سنوات بأنها أصغر طالبة طب في  
العالم.

وتحدر إقبال من قرية ( مغر الخيط ) التابعة لقضاء  
صفد الواقعة على بعد عدة كيلومترات إلى الشمال  
الشرقي من المدينة الفلسطينية (قرب قرية الجاعونة  
المهجرة - روش بينا ) .

كانت عائلتها قد لجأت عام 1948 إلى لبنان وتحديداً  
إلى منطقة البقاع، وهي تستعد الآن لتغادر إلى  
الولايات المتحدة الأميركية لإكمال دراستها  
وتخصصها في طب الأطفال.

وتحدثت إقبال عن سبب إنهاءها لدراسة الطب بفترة  
قصيرة للغاية وقالت سبب تجاوزي صفوف الدراسة  
يعود إلى والدي بعد أن لاحظ علي التفوق في عمر  
مبكر، وحين دخلت المدرسة الابتدائية بدأ والدي  
بالاتفاق مع مدير المدرسة في بر الياس بمساعدتي  
على تجاوز كل صفين بصف واحد، وأنهيت مدرستي  
بعمر 12 سنة. وكان لا بد من الحصول على استثناء



غلوريا نصر

## من باريس إلى لبنان ركضاً من أجل السلام

أول امرأة لبنانية تُفجرُ موهبتها بالركض مسافة خمسة آلاف كيلومتراً من باريس إلى لبنان. حيث إنطلقت في 7 نيسان المنصرم حاملة العلم اللبناني لتصل إلى لبنان في الأسبوع الأول من شهر آب المقبل، ورحلتها ستستغرق أربعة أشهر من الركض عبر دول أوروبية وتركيا وصولاً إلى لبنان.

غلوريا نصر ولدت في بيروت عام 1970 وعاشت في فرنسا منذ عام 1995. وهي طبيبة ففي عام 2012 ركضت مسافة 490 كيلومتراً خلال الألعاب الاولمبية من باريس إلى لندن خلال عشرة أيام.

والمفّت في هذا السباق أن غلوريا نصر ترتدي الزي الأبيض الذي يرمز إلى السلام وهو هدف رحلتها. وقد

انطلقت من باريس وكانت تستقبل بالقرى والأرياف من قبل المواطنين بالترحيب والضيافة. فقد قطعت غلوريا ألمانيا 453 كيلومتراً في تسع مراحل، ومن ثم النمسا 350 كيلومتراً على سبع مراحل، وقريباً المجر 454 كيلومتراً في 8 مراحل، ثم رومانيا 711 كلم في 13 مرحلة، ثم بلغاريا 343 كيلومتراً في 79 مرحلة، ثم تركيا 1549 كيلومتراً في 30 مرحلة، لتصل إلى لبنان وتركض فيه 478 كيلومتراً في تسع مراحل علماً بأنها تركض يومياً مسافة 52 كيلومتراً، ما عدا أيام السبت المخصصة للراحة، فهي تركض في الصباح الباكر وإثناء الليل تفادياً لحرارة الشمس ويواكب نصر فريق من ثلاثة أشخاص يساعدها لوجيستياً ويمدونها بالمياه

وعلى أمل أن تنجز غلوريا هذا الحدث الرياضي المميز بسلام وأمان نتمنى أن يصل السلام مشياً أو ركضاً أو بال DHL المهم أن يصل فقد تعبنا من الركض معه وأمامه وخلفه.





**Gloria Nasr**

## **From Paris to Lebanon she ran for peace.**

Gloria Nasr the first Lebanese woman to explore her talent by running five thousand kilometers from Paris to Lebanon.

She launched her crusade last April 7 carrying the Lebanese flag to reach Lebanon on the first week of the month of August, and the journey will take four months of sprinting across European countries and Turkey then to Lebanon.

Gloria Nasr was born in Beirut in 1970 and has lived in France since 1995, she is a doctor and in 2012 she ran a distance of 490 kilometers during the Olympic Games from Paris to London within ten days.

Interestingly, in this race Nasr Gloria wore a white uniform that symbolizes peace which is the goal of the trip. She set in motion from Paris and was received and welcomed by the citizens in every village and rural areas.

Gloria crossed Germany 453 kilometers in nine stages and then Austria 350 km in seven stages and soon Hungary 454 km in 8 stages and then Romania 711 km in 13 stages, then Bulgaria 343 kilometers in 79 stages and then Turkey 1549 kilometers in 30 stage up to Lebanon and ran the 478 miles in nine stages note that she ran daily a distance of 52 kilometers, excluding Saturdays used for her rest. She ran in the early morning and at night to avoid the heat of the sun and keeping pace with her, a logistical team of three to provide consul and also to provide her with water.

Hoping that Gloria would accomplish this unique sporting feat safely and securely, we wish peace will reach us whether walking or running or with DHL, Express, or UPS delivery it does not matter as long as it reaches us because we are really tired from running along, behind or in front of peace without reaching it!